

OÖ SternRADLn mit Linzer RADpaRADe

Die RADLOBBY Oberösterreich veranstaltet am **Samstag, 22. September 2018** bereits zum fünften Mal eine Sternradfahrt mit Ziel im Zentrum von Linz. Bei der Fahrt im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche wird mit bis zu 1000 RadlerInnen aus etwa 40 Linzer Umlandgemeinden gerechnet, die auf 4 Hauptrouten gemeinsam auf 10:30 Uhr ins Linzer Zentrum einfahren werden – **Seien auch Sie dabei**

Sammelpunkte und Abfahrtszeiten:

- | | | |
|------------------|-------|------------------|
| • Neumarkt: | 08:40 | Bretterbühne |
| • Pregarten: | 08:45 | Stadtplatz |
| • Gallneukirchen | 09:30 | Marktplatz |
| • Steyregg | 09:30 | Bäckerei Winkler |
| • Leonding | 10:00 | Stadtplatz |
| • Puchenu | 10:00 | Gemeindeamt |

Unter dem Motto „Radpedal statt Gaspedal“ zeigen die RadlerInnen dabei wie umweltfreundliche Mobilität aussehen kann, die zu einer Entlastung der überwiegend mit Kfz zurückgelegten Zielwege nach Linz führt.

Am Zielort im Zentrum von Linz soll ein buntes Rahmenprogramm mit gratis Fahrradcheck, Informationen zur Mobilitätswoche, E-Bike Tests, Radflohmarkt und vieles mehr geboten werden. Als Highlight werden alle RadlerInnen um ca. 11:00 Uhr geschlossen wieder zur Linzer RADpaRADe durch die Innenstadt aufbrechen.

Weitere aktuelle Informationen zur Sternradfahrt und zur RADpaRADe sind auf <http://www.radlobby.at/sternradln> zu finden.